

Serbie : 2 chiens de garde condamnés à mort - 1/1

Les autorités d'une prison de Sombor (nord de la Serbie) ont condamné 2 chiens de garde jugés responsables de la fuite de 5 prisonniers...

Les deux Sarplaninac, une race célèbre, ont été déclarés coupables de ne pas avoir aboyé et attiré l'attention des gardiens pendant la fuite de cinq prisonniers.

Les deux chiens ont été abattus à la fourrière locale, ce qui a provoqué de vives protestations de la part de l'association pour la protection des animaux de Sombor, Arka.

" Les chiens ne méritaient pas la peine de mort, ils ne peuvent pas être les principaux responsables de cette évasion ", a déclaré Mme Branka Pasko, représentante d'Arka.

" Ils auraient pu être sanctionnés d'une mesure disciplinaire, ou mis en retraite prématurée, comme cela a été le cas des gardiens ", a-t-elle dit.

Mme Pasko a également protesté en raison de la manière dont les chiens ont été " exécutés ", estimant qu'une injection aurait été plus appropriés.

Trois des cinq prisonniers qui se sont évadés de la prison de Sombor ont été capturés. Deux, sont toujours en cavale.

Un pays qui montre une fois de plus à quel point ils sont évolués !

Un chien ne peut pas réagir comme un homme.

Même s'il est dressé pour réagir en cas de fuite, il suffit qu'il soit distrait par quelque chose, pour qu'il ne réagisse pas.

Etre exécuté pour " ça ", montre à quel point ces gens sont " humains " !

UN CHIEN N'EST PAS UN HOMME !